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Sorocaba, 03 de julho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 1434/2024, de autoria do nobre vereador Luís

Santos Pereira Filho e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer um estudo técnico para

instalar um semáforo no cruzamento da Rua Antônio Piantore com a Rua Francisco Jerônimo

Leite, no Jardim São Guilherme, informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos

da Secretaria de Mobilidade, para se tornar viável a implantação do dispositivo é necessário que

sejam feitos estudos técnicos que levem em consideração diversos fatores, entre eles, o número

de acidentes, as condições dos deslocamentos, a demanda veicular, a dimensão e geometria da

via. 

Segundo a SEMOB, técnicos do setor especializado em semáforos realizarão

estudos para analisar a viabilidade de implantação de semáforo no local solicitado.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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